

## "Europe: après la Turquie, l'Ukraine?" dans Le Monde (30 octobre 2004)

**Légende:** Le 30 octobre 2004, le quotidien français Le Monde s'interroge sur les enjeux des futurs élargissements de l'Union européenne en se penchant plus particulièrement sur le cas de l'Ukraine.

**Source:** Le Monde. 30.10.2004. Paris. "Europe: après la Turquie, l'Ukraine?", auteur:de Montbrial, Thierry , p. 1.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/europe\\_apres\\_la\\_turquie\\_l\\_ukraine\\_dans\\_le\\_monde\\_30\\_octobre\\_2004-fr-6482acb2-0cd1-4b3a-97fe-doeff3ba8caa.html](http://www.cvce.eu/obj/europe_apres_la_turquie_l_ukraine_dans_le_monde_30_octobre_2004-fr-6482acb2-0cd1-4b3a-97fe-doeff3ba8caa.html)



**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.